

ha Epoca, Atto, 26 abr. 1992, p. 7 (suplemento)

Carlos Olivarez

al 9372

Televisión y pobreza

Valerio Fuenzalida se ha propuesto con Televisión, pobreza y desarrollo un esfuerzo desmesurado: "Replantear la potencial contribución de la Televisión a la resolución de los problemas de la pobreza y subdesarrollo en nuestro país". A continuación hace un descarnado autorepasse de la programación televisiva donde el tema de la pobreza y el desarrollo aparecen como integrantes de los show de conversación, entremecidos con temas de actualidad, escándalos y similares. Por el contrario, Fuenzalida recuerda la época 1969-1971 cuando Canal 13 puso en pantalla un programa llamado *Memorandum para Chile*, en el que un discurso verbal, proferido por profesores e intelectos al programa un fuerte tono analítico y racional. Pero los datos de rating daban al programa una muy baja sintonía. El autor asegura —con razón— que la



La televisión, pobreza y desarrollo. Valerio Fuenzalida. Corporación de Promoción Universitaria. Santiago. 1991. 86 páginas.

res de estas ideas en encubridores de su propia miopía. En fin, la televisión ha ocupado muchísimas más páginas impresas que las que los responsables de ella son capaces de leer ni menos poner en práctica. (Aún cuando ahora el autor es Asesor de Programación de TVN).

Fuenzalida entrega algunas valiosas y mínimas conclusiones para un medio que, con la potencialidad que tiene —o se le otorga— por lo menos debieran echarle una ojeada. La palabra clave en este punto tiene que ver con

197274

Televisión y pobreza [artículo] Carlos Olivárez.

Libros y documentos

AUTORÍA

Olivárez, Carlos, 1944-

FECHA DE PUBLICACIÓN

1992

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Televisión y pobreza [artículo] Carlos Olivárez. il.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)

Mapa